

ABSTRAK

Pendirian Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) merupakan langkah awal dalam membentuk kemandirian ekonomi desa dan menggerakkan berbagai unit usaha desa. Salah satu BUMDes yang menjadi BUMDes percontohan nasional dan Provinsi Jawa Barat adalah BUMDes Karya Mandiri Desa Cibodas. BUMDes telah terbentuk sejak tahun 1998 harus terus menerus melakukan regenerasi agar usaha BUMDes dapat berjalan. Oleh karena itu Pemuda Desa Cibodas menjadi harapan bagi keberlangsungan usaha BUMDes.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh partisipasi pemuda desa terhadap perkembangan BUMDes, dilihat dari segi *individual creativity*, *perceived organizational support* pada pemuda Desa Cibodas.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan metode pengumpulan data melalui kuesioner yang disebarakan kepada anggota BUMDes maupun yang terlibat aktif sebanyak 55 orang dengan usia 16 – 30 tahun. Kuesioner yang digunakan memiliki *skala likert* lima titik dengan 34 item pertanyaan. Penelitian ini menggunakan teknik *non-probability sampling* yaitu sampel tidak dipilih secara acak, tetapi tidak semua unsur pada populasi memiliki kesempatan yang sama. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa *Perceived Organization Support* atau dorongan organisasi dari BUMDes Karya Mandiri yang dirasakan oleh para pemuda berpengaruh terhadap Tingkat Partisipasi Pemuda didalamnya, BUMDes mampu memanfaatkan dan percaya akan potensi yang dimiliki oleh para pemuda di Desa Cibodas. Kemudian, Tingkat Partisipasi Pemuda pada BUMDes Karya Mandiri berpengaruh terhadap Perkembangan BUMDes. Keterbukaan ruang untuk menyampaikan ide atau gagasan dalam BUMDes sebagai bentuk demokrasi yang membuat pemuda tertarik dan merasa dihargai, sehingga pemuda ikut dalam mengelola BUMDes, juga kesadaran akan kebutuhan air bersih membuat pemuda desa perlu terlibat dalam BUMDes untuk keberlangsungan kehidupannya.

Kata Kunci : *Individual Creativity*, *Perceived Organizational Support* (POS), Partisipasi Pemuda, Perkembangan BUMDes